

Татевосян С. А.

UMWELTSCHUTZ HEUTE: DIE NOTWENDIGKEIT UND DIE AUFGABEN

Научный руководитель канд. филол. наук, доц. Шаранда Г. И.

Кафедра иностранных языков

Белорусский государственный медицинский университет, г. Минск

Heute leben die Menschen auf der Erde, jedoch denken durchaus nicht alle an die Umwelt. Und doch leistet die natürliche Umgebung den unmittelbaren Einfluss auf den Organismus und die Gesundheit jedes von uns.

Gleichzeitig beeinflusst die Menschheit die Natur. Leider ist dieser Einfluss vorzugsweise negativ. Heute gibt es eine Menge von verschmutzenden und unterdrückenden Faktoren.

Einen großen Schaden fügen der Natur die Auspuffgase der großen industriellen Unternehmen und des Transportes, die Abwässer sowie die ungenügende oder schlechte Überarbeitung des Mülls, die Anwendung der mineralischen Dünger, die Pestizide; die nicht rationelle Nutzung der Naturschätze, die Vernichtung der seltenen Arten der Tiere und der Pflanzen zu.

Infolge der Verschmutzung geschieht die Zerstörung der Umwelt, die so für das Leben notwendig ist. Deshalb ist es wichtig, die Gefahr des unvernünftigen Umgangs mit der Umwelt zu verstehen. Wir müssen die Natur beschützen und bewahren, mit ihr in der Harmonie sein.

Ich möchte nicht nur die Probleme, sondern auch die Wege der Rettung der Natur nennen und die Arbeit auf diesem Gebiet in Deutschland und Belarus vergleichen.